

1. Mannschaft spielt am Sonntag in Hettigenbeuern

09.11.2012 11:26 von Albrecht Morast

Während unsere 2. Mannschaft am Sonntag um 12.45 Uhr Dornberg empfängt, spielt unsere 1. Mannschaft um 14.30 Uhr beim SV Hettigenbeuern.

Zur 1. Mannschaft: Nach drei Heimspielen in Folge erwartet unsere 1. Mannschaft wieder ein Auswärtsspiel. Dabei muss unser Team mit ihren beiden Trainern Uwe Bernhardt und Oli Neeb zu der Mannschaft, die am letzten Spieltag beim VFL Eberstadt mit 2:0 gewinnen konnte: Die Rede ist vom SV Hettigenbeuern. Unser Gegner am kommenden Sonntag konnte sich durch den Erfolg beim Aufstiegsfavoriten auf den 6. Tabellenplatz verbessern und hat momentan 19 Punkte sowie ein Torverhältnis von 30:18 Toren. Mit den 30 erzielten Treffern aus 12 Spielen hat Hettigenbeuern nach Eberstadt und Waldhausen die drittbeste Sturmreihe.

In der Saison 2009/2010 schaffte Hettigenbeuern souverän den Aufstieg von der B-Klasse in die A-Klasse. Dabei betrug der Vorsprung auf den damals Tabellenzweiten, unsere Mannschaft, stolze 13 Punkte. Am ersten Spieltag in jener Saison standen sich gleich Hettigenbeuern und unser Team gegenüber. Am Ende gewann der Gastgeber klar mit 7:2, was auch das letzte Aufeinandertreffen in Hettigenbeuern bedeutete. Im Rückspiel konnte sich erneut der spätere B-Klassenmeister in Götzingen mit 2:0 durchsetzen. Schaffte Hettigenbeuern direkt den Aufstieg, stand für unsere Mannschaft das Relegationsspiel gegen den anderen B-Klassen-Zweiten, den VFB Heidersbach, auf dem Spielplan, welches in Hettigenbeuern ausgetragen wurde. Gerne erinnern wir uns an diese Partie zurück, denn sie endete mit 4:0 für unsere Mannschaft.

In der letzten Spielzeit, also als „Neuling“ in der A-Klasse, erwischte Hettigenbeuern einen Auftakt nach Maß und belegte am neunten Spieltag sogar Platz Eins. Da die Rückrunde weniger erfreulich verlief, konnte das Relegationsspiel gegen den Abstieg erst am letzten Spieltag durch ein Unentschieden verhindert werden.

Durch den Erfolg unserer 1. Mannschaft am Kerwe-Sonntag zuhause gegen Gommersdorf konnten wieder drei Punkte für das Ziel Klassenerhalt eingefahren werden. Uwe Bernhardt konnte während der Partie eingewechselt werden, doch ob er in Hettigenbeuern von Anfang an aufläuft, wird sich gegebenenfalls erst vor Spielbeginn entscheiden. Ebenfalls klagt Oli Neeb über Probleme am Knie. Des Weiteren steht der Einsatz von Stefan Link noch in den Sternen, da er sich von seiner Erkältung noch nicht erholen konnte.

Zur 2. Mannschaft: Nach vier ausgetragenen Spielen unserer 2. Mannschaft „trägt“ sie weiterhin die Rote Laterne. Aus den bisherigen Partien konnte noch kein Punktgewinn gefeiert werden. Dornberg reist

als Sechster nach Götzingen und hat aus fünf Spielen 5 Punkte gesammelt, das bei einem Torverhältnis von 8:9 Toren.